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السلام علیكم ورحمة االله وبركاته وأفضل... - مجلس أعیان بلدة عزمارین
facebook.com/permalink.php

السلام علیكم ورحمة االله وبركاته

وأفضل السلام واتم التسلیم على سیدنا محمد وعلى اله وصحبه اجمعین

أخواني وأخواتي في بلدة عزمارین ارید فقط ان اوضح لكم ماقمنا به خلال فترة ترأسي للمجلس المحلي في البلدة

خلال فترة ترأسي للمجلس المحلي في البلدة

استلمت المجلس المحلي في عزمارین في ٢٣/ ٦/ ٢٠١٨ وكاد في الأسم یكون مجلس محلي اصلا لم یكون یوجد مجلس من
الأصل فعمال النظافة منذ ثلاثة شهور لم یحصلوا على رواتبهم والمجلس مكسور على مبلغ ٤٦٥ الف لیرة سوریة كدیون

مترتبه علیه مع العلم اننا انا وبعض الأخوة من أبناء البلدة قمنا بجمع مبلغ وقدرة ملیون ومائة وستون الف لیرة من جمیع عوائل
القریة ومساعدة المجلس القدیم إلا أنها باءت بالفشل وضل المجلس مكسور واستلمنا المجلس المحلي وقمنا بهمة الشباب معي

بالمجلس المحلي للعمل لیلا و نهارا على تحسین وضع المجلس والبلدة وبفضل من االله وبهمة الشرفاء في المجلس والبلدة تحسن
وضع المجلس إلى الأفضل فعملنا على تحسین المدراس وخاصة المدرسة الأعدادیة والتواصل المستمر مع المنظمات لترمیمها

وبتحسین عمل المركز الصحي في البلدة

وفعلنا المكتب الفني والخدمي في المجلس الذي قام بدور فعال في الحفاظ على الاملاك العامة في البلدة ومنع التجاوز على
الأملاك العامة ومراقبة عمل عمال النظافة وتحسین وضع شبكات المیاة والصرف الصحي وإعادة تأهیل مبنى البلدیة وتحسین

وضع الطرقات العامة والفرعیة كما قمنا بااسترجاع كافة املاك البلدیة من ضعاف النفوس

من صهریج ماء وكمبرسة كهرباء ونشال ماء و٦ درجات ناریة وتركتور الفرسان المضروب ماتوره وكان موضوع بالكراج
وقمنا باعادة تأهیله للعمل وحافظنا على أملاك العامة وقمنا بإصلاح الجهاز الضبابي واستاجارنا ضاغطة قمامة للنظافة حیث

قمنا بلم القماقة طیلة فصل الصیف بشكل یومي للحد من التلوث البیئي وتحدیث مكب القمامة في قریة السعیدیة وقمنا بتفعیل
شرطي بلدیة للحد من التجاوزات وقمنا بقمع كافة أنواع المخالفات المروریة وهدر المیاة والصرف الصحي ومخالفات النظافة

ومخالفات العمار

وقمنا بالحفر على خط الضخ الرئیس للقریة وحملنا دمنا على اكتافنا من أجل تحسین وضع المیاه في القریة وازلنا كافة سرقات
المیاه من خط الضخ الرئیس

وفعلنا المكتب أعلامي لنقل الحقائق إلى أهالي البلدة

ومكتب الدیوان والأرشفه للمحافظة على الاوراق والثبوتیات المتعلقة بعمل المجلس

حیث أصبح مجلس عزمارین المجلس النموذجي في منطقة حارم وبشهادة الجمیع ومن اقوى مجالس المنطقة وله الدور الفعال
على ریف سلقین مع وجود المخربین والمفتنین الذین مدعومین من الدواعش وشبیحة النظام وهم معروفین للجمیع ونحن نؤمن
بان رئاسات المجلس هي للجمیع ولا تكون مخصوصه إلى إل الأسد متل ماقالو الشبیحة الأسد أو نحرق البلد ولكن خسىىؤوا
وخابوا طول فترة استلامنا للمجلس وهم یحاربوننا لأننا نجحنا في خدمة أهل قریتنا وبشهادة كل أهل القریة وحتى مجلس أعیان

القریة وحتى المنظمات تشهد بعمل مجلس عزمارین المجلس المثالي

وانا احب ان اقول إلى بدو یستلم المجلس االله یوفقك لما فیه خیر البلاد والعباد وتكمل إلى بدأنا فیه ولا تكون مخرب متل إلى
قبلنا ویكون همك البلد اكتر من مصلحتك الشخصیة والانانیة وحب الذات وحب الكراسي وطب الفتن بین الناس لتنفیذ غایاتك

واخیر اعذروني على كتر الكلام
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وعلى فكرة انا مقدم استقالة من تاریخ ٩. ١٠. ٢٠١٩ ولم یوافق علیه وموجود بفرع الخدمات عند أخونا أبو اسامة

في النهایة احب ان اتوجه بجزیل الشكر للاخ ابو اسلام مدیر منطقة حارم

والاخ ابو اسامة المسؤول الحالي عن متابعة المجالس

والاخ ابو خلیل المسؤول السابق عن متابعة المجالس على كل ماقدموه لنا في هذه الفترة من توجیهات ودعم للمجلس وللبلدة

اخوكم مصطفى مأمون غندور

 
 


